

# Rhönwanderung

Ulrike Thienhaus

Sonntag 17. 3. 2019

8:30 Turnhalle Lieblos

Bericht: Ulrike Thienhaus

Die 3. TVL Wanderung in 2019 führte am Sonntag, den 17.03.2019 in die Rhön. Aufgrund der schlechten Wetterbedingungen in der vergangenen Woche musste die Wanderroute leicht verändert werden. Bevor aber die 23 Wanderfreunde von Gersfeld startend über die Kaskadenschlucht hinauf zum Roten Moor wanderten, ehrte Marga Schäfer Beate Krauß mit der TVL-Wanderer-Ehrennadel für die 75. Wanderung und Helmut Fischer mit dem TVL-Wanderer-Pokal für die 225. Wanderung.



Zu Beginn der Wanderung hatten die Teilnehmer Glück. Eine schöne und noch sonnige Wanderung führte hinauf durch die Kaskadenschlucht.

Dort hatte die Witterung der vergangenen Woche eine Schikane eingebaut. Mitten auf dem Weg waren Bäume umgestürzt, die entweder kriechend oder übersteigend bewältigt werden mussten. Die Kaskadenschlucht führte in ihrem Bach reichlich Wasser, was ein besonderes schönes Naturschauspiel war. Am Roten Moor angekommen machte die Wandergruppe eine Pause und stärkte sich bei mitgebrachten Frikadellen, Käse, Tomaten und Brot von Ulrike. Über einen Waldweg führte der Rundweg zurück nach Gersfeld, wobei es auf dem Rückweg stärker anfang zu winden und zu regnen. Klatschnass, aber mit vielen schönen Eindrücken kamen die Wanderer in Gersfeld am Parkplatz an.

Von dort ging es zum gemütlichen Mittagessen nach Altenfeld in den Gasthof „Forellen Wahl“. Dieser Gasthof kennzeichnet sich besonders durch eigene Forellenzucht aus, so dass die Speisekarte neben anderen Gerichten, vor allem frische Fischgerichte aufwies. Nach einem gemütlichen Mittagessen in der Gaststätte trennten sich die Wanderer mit der festen Verabredung, im kommenden Jahr 2020 wieder eine Rhönwanderung durchführen zu wollen.



Das Bild zeigt die dem Wetter hartgesottenen Wanderer in Gersfeld vor Beginn der 13 km langen Wanderung.

